

Nicht wert...

Ich bin es leid über die Kriege zu schreiben.
Sie bringen zu vielen Leid und zu wenigen Ruhm.
Sie sind fähig Gesellschaften zu zerreiben.
Aber zu viele Glauben an die Ehre posthum.

Ich bin traurig über die Kriege zu schreiben.
Sie zerstören Familien sowie Freundschaften.
Wollen die Menschen nur zum Äußersten treiben.
Dort wo Worte regieren sollten, herrschen Waffen.

Die Kriege, alle Toten gehen uns alle an.
Eine Schande jeder Tote: Kind, Frau oder Mann.
Kein einziger Arbeitsplatz sind diese Opfer wert.

Die Waffen, alle Patronen gehen uns an.
Eine Schande jeder Gewinn: Hier fängt Blutgeld an.
Kein einziger Krieg sind diese Gewinne wert.

© **PeKedilly 2014**

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)